

"Jeder Tag ein Überraschungspaket" - Unsere Einsatzstelle der Woche „Integratives Kinder- und Jugendhaus“ in Rathen

15.06.2020

Wir bieten Euch über 555 Einsatzmöglichkeiten. In regelmäßigen Abständen stellen wir Euch Möglichkeiten für einen Freiwilligendienst vor. Heute berichten unsere Freiwillige Sabine und ihr Anleiter Herr Göhler aus ihrer Einsatzstelle „Integratives Kinder- und Jugendhaus“ in Rathen. Sabine hat letztes Jahr ihren Freiwilligendienst in Rathen absolviert.



Sabine (Freiwillige):

Jeder Tag ein Überraschungspaket – das ist das Integrative Kinder- und Jugendhaus Rathen. Sich in der Inobhutnahme schnell auf neue Situationen, Menschen und Erlebnisse einstellen, mit jungen Menschen verschiedener Hintergründe und Erfahrungen eine gemeinsame Ebene finden, einen immer wieder neuen Alltag basteln. Erste Tage gestalten, helfen Deutsch zu lernen und eigene Themen und Hobbys einbringen -

seien es Fußballspielen, Basteln oder Wanderungen in der einzigartigen Sächsischen Schweiz.

Dazu gibt es eine bunt gemischte Gruppe von Betreuer*innen im Team, die ihre unterschiedlichen Erfahrungen und Lebenseinstellungen einbringen und offen für neue Ideen und Gesichter sind. Aus neuen, unerwarteten Situationen das Beste machen, sich den vielen Herausforderungen stellen und lernen, auch an schweren Tagen schöne Momente zu schaffen.

Herr Göhler (Anleiter):

Wir bieten viele Möglichkeiten, eigene Interessen und Stärken in die Arbeit im Team und vor allem in den Alltag der zu betreuenden Kinder und Jugendlichen einzubringen, ob im Rahmen von hausinternem Deutschunterricht, bei der Planung der Freizeitgestaltung oder bei einfachen Alltagsanforderungen wie Arztbesuchen und Einkäufen. Man wird von Anfang an in die tägliche Arbeit mit einbezogen, im pädagogischen wie auch im hauswirtschaftlichen Bereich, unterstützt natürlich durch die Fachkräfte, von denen alle bereit sind, individuell etwas beizutragen, dass das freiwillige Jahr für die FSJler einen Gewinn darstellt.

Angehende Freiwillige sollten über hohe Sozialkompetenz, emotionale Belastbarkeit und die Bereitschaft verfügen, sich selbst und die Rolle, die sie in der Einsatzstelle spielen (wollen), stetig zu reflektieren und zu entwickeln. Aufgrund der sehr unterschiedlichen Hintergründe der zu Betreuenden ist eine große Offenheit gegenüber anderen Kulturen, Lebenseinstellungen, Zielen und Kompetenzen Voraussetzung. Dann kann ein Freiwilligendienst im Integrativen Kinder- und Jugendhaus in Rathen eine große Chance sein - sowohl stark persönlich gefordert zu sein, als auch in der eigenen Entwicklung ebenso stark gefördert zu werden.

Du hast Interesse an einem Freiwilligen Sozialen Jahr? Oder Fragen?

Dann melde dich einfach bei unserem [Team](#)!
